

## El nuevo Gobierno egipcio adopta medidas para normalizar la situación del país

### Tardarán en reanudarse -declara Ali Maher- las negociaciones con Inglaterra

#### El Bey de Túnez contestará hoy a las propuestas francesas

El Cairo.— El jefe del Gobierno egipcio, Ali Maher, ha declarado que las negociaciones con Inglaterra tardarán en reanudarse.

**DETENCIÓN DE UN DIRIGENTE SOCIALISTA**

El Cairo.— Ha sido detenido el socialista Ahmed Hussein, según un comunicado del Gobierno egipcio.—Efe.

**SIN INCIDENTES EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS**

El Cairo.— Los círculos extranjeros de El Cairo, se muestran satisfechos por la actuación de las autoridades egipcias, que han restablecido el orden con energía.

Durante las últimas 24 horas, no se han producido incidentes de ninguna clase en la zona del Canal de Suez. El Gobierno dio órdenes para la formación de tribunales sumarísimos bajo las actuales leyes preventivas.

El jefe de la hermandad musulmana, Hodeibi Bey, visitó al jefe del Gobierno para expresar la opinión del grupo. Dijo después a los periodistas que el primer ministro le había invitado a unirse al frente nacionalista y que había comunicado al presidente su satisfacción por la actuación de su Gobierno.—Efe.

**RENACE LA CONFIANZA EN TODA LA POBLACION**

El Cairo.— El jefe del Gobierno egipcio, Ali Maher, ha asegurado a los salidos extranjeros residentes en Egipto que su Gabinete no desperdiciará esfuerzos para velar por su seguridad y proteger sus intereses y libertades.

Las medidas de seguridad han sido adoptadas ante el restablecimiento del orden y retorno a la tranquilidad. La población civil puede permanecer en la calle hasta las diez de la noche.

El ministro de Hacienda ha anunciado que se han recibido noticias alentadoras de los círculos financieros en el sentido de que en el extranjero está renaciendo la confianza en la situación financiera egipcia. Subrayó que el alza de la libra egipcia en el mercado internacional de divisas constituye un buen indicio.

Por otra parte, el Gobierno de Ali Maher ha anunciado que va a rebajarse el precio del azúcar, al mismo tiempo que será aumentada la ración de dicho producto. La ración de margarina también será aumentada y ha sido constituida una comisión para combatir las actividades del mercado negro.

El Gobierno ha prometido que no se crearán nuevos impuestos como resultado de estas medidas beneficiosas para la población.—Efe.

**ACUSACIONES A LA LEGION EXTRANJERA FRANCESA**

Túnez.— En los círculos competentes se afirma que el Bey de Túnez llamará al Alto Comisario francés el lunes o el martes para recibirlo en su Palacio y transmitir su respuesta a la propuesta del Gobierno.

Se afirma en dichos círculos que en la respuesta se alegrará que los tunecinos no están dispuestos a que se repita el acto de pillaje cometido por la Legión extranjera francesa en la zona del Cabo de Bon. Los franceses han negado estas acusaciones oficialmente.—Efe.

**HISPANOAMERICANOS VISITARAN MARRUECOS**

París.— Las delegaciones iberoamericanas de la ONU han aceptado una invitación del Gobierno francés para enviar representantes a una visita de diez días de duración a Marruecos francés. Esta invitación ha sido extendida para comenzar el viaje el próximo día 10 del corriente.

## La Ribera navarra inundada por el Ebro

### Barcas de socorro circulan por varios barrios de Tudela

#### Zonas de Zaragoza amenazadas por la crecida

Tudela.— Toda la huerta perteneciente a esta ciudad, ha quedado inundada al desbordarse el Ebro y romperse los diques de contención a las 7:30 de la mañana. Se calcula en más de 5.000.000 de pesetas las pérdidas ocasionadas en los sembrados. Han sido alcanzados por las inundaciones varios barrios, entre ellos, el de San Julián y Borjas y las calles de Cortes, plaza de San Francisco y otras, donde las aguas alcanzan hasta dos metros de altura. Varias barcas navegan por estas calles para auxiliar al vecindario que requiere sus servicios. Centenares de animales domésticos han perecido ahogados. De todos los pueblos de la Ribera de Navarra se reciben noticias dando cuenta de las inundaciones. Durante toda la mañana, el nivel de las aguas sigue subiendo con caracteres alarmantes. Toda la ciudad está preocupada y circulan vecinos de un lado a otro por las calles salvando lo que pueden de los barrios amenazados. Las comunicaciones con Pamplona están interrumpidas.—Cifra.

Tudela.— La inundación, ha sido ordenada el cierre de las esclusas en el Sur del núcleo central.—Efe.

## Expedición inglesa a la Antártida tiroteada por las fuerzas argentinas

Londres.— El Foreign Office ha anunciado oficialmente que ha dado instrucciones a su Embajada en Buenos Aires para protestar del tiroteo que fue sometida una expedición británica que trataba de desembarcar en la bahía de Esperanza, en la tierra de Graham (Antártida). El ministro de Asuntos Exteriores argentino ha hecho constar al encargado de Negocios británico que las instrucciones al mando argentino de la bahía de la Esperanza habían sido ya rectificadas.—Efe.

## Se desmiente que Bormann esté en un convento de Roma

Berlin.— El diario "Der Telegraph", que se publica con autorización de los ingleses, inserta una detallada información, según la cual Martin Bormann, que fue jefe de la Cancillería del Reich y hombre de confianza de Hitler, vive en un convento de Padres Franciscanos, en Roma con el nombre de hermano Martín. El diario basa su información en unas declaraciones del doctor Stern, ex-presidente del partido socialista del Reich de Berlín, quien asegura que vio a Bormann en Roma el 16 de febrero y que habló con él.

Según esta información, Martin Bormann declaró que vivía desde hace 17 meses en Italia, después de haber podido huir de Alemania, y que Hitler y Eva Braun, murieron, en efecto, entre las ruinas de la Cancillería y que el mismo lleva los cadáveres hasta un punto de las inmediaciones donde fueron incinerados.

**MENTIS**

Roma.— Un padre franciscano alemán de 40 años de edad, que vive en el convento de San Antonio de Padua, en Roma, y que se llama Martin Bormann, ha sido descubierto recientemente. La información publicada por el "Diario de Berlín" occidental "Der Telegraph", según la cual el ex-Martin Bormann, el lugarteniente del Führer y antiguo jefe de la Cancillería del Reich, y que estaba en dicho convento con el nombre de hermano Martín.

El referido padre franciscano ha declarado a un corresponsal de la Agencia United Press, que la situación creada era realmente lamentable y que nunca había visto al doctor Stern.

La información de "Der Telegraph", es la última de una serie de noticias que sucesivamente situaban a Bormann en África del Sur, Hispanoamérica y Argel. Sin embargo, aún no se sabe con certeza si el citado Martin Bormann está vivo o muerto.

## Modificación en el Gobierno De Gasperi

### Grofewohl rechaza los compromisos de Adenauer sobre Alemania

Roma.— El jefe del Gobierno italiano, después de una semana de votaciones parlamentarias críticas, ha realizado una modificación ministerial y ha nombrado interinamente ministro de Hacienda a Giuseppe Pella.

**ADVERTENCIAS DEL "PREMIER" DE LA ALEMANIA ORIENTAL**

Berlin.— El canciller Adenauer se equivoca si cree que el plan Schuman y el plan Pleva serán llevados a la práctica, según ha manifestado el jefe del Gobierno de Alemania oriental, Grofewohl.

Hizo estas manifestaciones en un discurso pronunciado con motivo de la colocación de la primera piedra de un bloque de viviendas. "Los ciudadanos —dijo— es posible que sean aprobados por el Parlamento de Bonn y ratificados, pero tales aprobaciones no tendrán valor alguno, puesto que el Parlamento de Bonn no representa más que a la población de Alemania occidental".—Efe.

**SOLÓ HAY UNA SALIDA EN ASIA**

Nueva York.— Durante el debate en las Naciones Unidas, los comunistas han demostrado que si los demás no lo saben, ellos conocen perfectamente que no hay más que una salida para la actual situación en Asia, según manifiesta el "New York Times": "Anade que es revelador todo el farragoso y argumentado discurso de los comunistas a la moción de censura del delegado de la China nacionalista. "Cada vez es mayor —dice el diario— el número de quienes reconocen la única salida que hay a la situación".—Efe.

**LAS TROPAS NACIONALISTAS CHINAS EN BIRMANIA**

Washington.— En círculos oficiales se manifiesta que los Estados Unidos tendrían una gran satisfacción en ver trasladadas a Formosa las fuerzas nacionalistas chinas que se encuentran refugiadas en Birmania. No se sabe cómo podría llevarse a cabo el traslado, pero resolvería numerosos problemas.

Por una parte —se añade— haría desaparecer las acusaciones rusas de que los norteamericanos piensan utilizar estas tropas para un ataque contra la China comunista. También eliminaría otro pretexto para la invasión por parte de la China roja del sueste asiático, lo que podría provocar la tercera guerra mundial.

Un gran inconveniente es que Birmania no se muestra dispuesta a dejar a estas fuerzas abandonar el país con armas, por miedo a molestiar a su vecina del Norte. Y el comandante en jefe de las mismas, general Li-Mi no tiene intención de deponer sus armas.—Efe.

## Diez y seis años de prisión impuestos al asesino de Gallostra

Méjico.— El Tribunal número seis de la capital federal, ha condenado a dieciséis años de prisión a Gabriel Salvador Fleitas Rouco, que el 20 de febrero de 1950, asesinó a balazos al representante oficioso de España en Méjico, don José Gallostra y Guello de Portugal.

Por su parte, el juez del Tribunal número 10, ha decretado sentencia condenatoria contra Fleitas Rouco por antiguo proceso que tenía pendiente por delitos de fraude, falsificación y robo y en consecuencia le ha condenado a cuatro años.

Por tanto, Fleitas Rouco, tendrá que pasar veinte años en prisión, salvo en el caso de que el Tribunal Supremo, al que ha apelado, rectifique dichas sentencias.

El juez que ha entendido en la causa por el sensacional homicidio, es don Ignacio Calderón Álvarez y actuó como fiscal don José Chagoya Villalón. Ambos declararon que el homicidio ha sido calificado "sin atenuantes".—Efe.

## El ministro del Aire llega a Canarias

### Ha fallecido el arquitecto don Pedro Muguruza

Barcelona.— Ha sido inaugurada la Exposición Nacional de Canaricultura, en la que toman parte 147 expositores, con un total de 700 ejemplares valorados todos ellos en unas setecientas mil pesetas. Participan expositores españoles, un grupo de valiosos ejemplares portugueses y otro francés.

**EL CAUDILLO ACEPTA UN NOMBRAMIENTO**

Murcia.— Su Excelencia el Jefe del Estado ha aceptado el título de fundador del Servicio de Crédito y Ahorro Agrícola de la Cámara Sindical Agrícola de Murcia. En la comunicación recibida por el presidente de la expresada Cámara se hace saber asimismo que el Caudillo será el primer imponente de la sección de ahorro.—Cifra.

**MUOZ GRANDES EN ZARAGOZA**

Zaragoza.— El ministro del Ejército, teniente general Muñoz Grandes, ha pasado hoy unas horas en esta capital con el fin de ver a su hijo, caído en la Academia General Militar. Estuvo en la Basílica del Pilar y fue saludado por las primeras autoridades, director del citado centro castrense y otras personalidades.—Cifra.

**VISITA DE CORTESIA A BRAZAVILLE**

Santa Isabel de Fernando Poo.— La representación del gobernador general de la Guinea, marchó a Brazaville una comisión española integrada por oficiales de la Guardia Civil y presidida por el jefe de la misma, teniente coronel don Joaquín Ponce, invitados por las autoridades francesas de aquella colonia, para asistir a los actos conmemorativos con motivo de celebrarse el primer centenario de su fundación. Las comisiones han regresado muy satisfechos de su estancia en dicha ciudad.—Cifra.

**REGRESA GONZALEZ GALLARZA**

Santa Cruz de Tenerife.— A las seis de la tarde llegó el ministro del Aire, general González Gallarza. Mañana, por la mañana realizará una visita a las instalaciones del aeropuerto de Los Rodeos.—Cifra.

**FALLECE EL ARQUITECTO DON PEDRO MUGURUZA**

Madrid.— Esta mañana, a las diez ha fallecido el ilustre arquitecto don Pedro Muguruza y Oñate, a consecuencia de una afección producida por una parálisis.

El finado era académico de Bellas Artes de San Fernando, ciller del Parlamento de España y estaba en posesión de varias cruces. Entre los edificios debidos a sus plenos conocimientos en Madrid el Palacio de la Prensa, el Cine Coliseum; varias casas en la Gran Vía; la casa del marqués de Irujo; en la plaza de Rubén Darío y las nuevas obras del Museo de Ciencias Naturales.

Entre sus obras figura también el proyecto del monumento a los caídos de Cuelgamuros, magnífica obra arquitectónica unánimemente elogiada por todos los visitantes extranjeros.

## Renovación de concejales en los Ayuntamientos de toda España

Madrid.— La Agencia Cifra recibe noticias de todos sus corresponsales, en las que se dan cuenta de haber tomado posesión en las capitales españolas de los concejales elegidos en las últimas elecciones municipales y que juraron sus cargos ante sus alcaldes respectivos.—Cifra.

## Record aéreo

Roma.— Un avión "Douglas DC 6", de fabricación americana y propiedad de una Compañía de líneas aéreas italiana, ha establecido una nueva marca mundial de velocidad, al volar de Nueva York a Roma en doce horas, veintidós minutos.—Efe.

## El Sr. Ibáñez Martín recibe el "Victor de Oro" del S. E. U.

Madrid.— El ministro secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, ha impuesto el "Victor de Oro" del S. E. U., al presidente del Consejo de Estado y ex-ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martín. El acto se celebró este mediodía en el salón de actos del Colegio Mayor Santa María, que conmemoraba hoy la festividad de su Santa Patrona.

Ocuparon la presidencia, con los señores Fernández Cuesta e Ibáñez Martín, el director general de Enseñanza Universitaria, señor Pérez Villanueva; el delegado nacional del Frente de Juventudes, señor Elola; el jefe nacional del S. E. U., señor Jordana Fuentes; el secretario general y el rector del Colegio. Asistieron numerosas jerarquías del S. E. U. y los colegiales del citado Centro docente.

Comenzaron los actos con una solemne misa, después de la cual, se procedió a la investidura de los nuevos colegiales. Recibió la primera investidura el señor Ibáñez Martín, a quien se ha designado colegial de honor de Santa María. Después de tomar juramento a los nuevos colegiales, se verificó la ceremonia de imposición del "Victor de Oro".

Primariamente, el jefe nacional del S. E. U., don Jorge Jordana Fuentes, pronunció unas palabras en las que puso de relieve los méritos del señor Ibáñez Martín, con quien el Sindicato Universitario ha contraído tanta deuda de gratitud. Dijo que durante la etapa de mando del señor Ibáñez Martín, habían alcanzado los estudiantes españoles sus principales metas, especialmente en lo que se refiere a los Colegios Mayores. Después se dirigió a los nuevos becarios y les puso el ejemplo de laboriosidad y servicio a España, que representa el señor Ibáñez Martín, a quien rogó aceptara el "Victor de Oro" con la seguridad de que en él iba implícita la gratitud de todos los estudiantes españoles.

El contestó el presidente del Consejo de Estado, don José Ibáñez Martín, que comenzó exaltando la importancia del servicio a España, que ha guiado toda su actuación como hombre público. Después se refirió a la dureza de la etapa que bajo la capitania de Franco fue sortada con pleno éxito marchado a ese espíritu de servicio que informaba a los hombres que obedecieron las consignas del Caudillo que siguen siendo, fidelidad en la doctrina, autenticidad en los actos y lealtad insobornable al Caudillo. Agregó que el sentido católico ha sido la más noble característica de la obra que realizó durante su permanencia en el Ministerio de Educación Nacional y también ha basado su obra en los postulados filangistas. No ha habido ninguna modalidad, ningún pensamiento que la Falangia tenga en su doctrina que de una manera más o menos perfecta no sea hoy una realidad en la legislación española. Terminó elogiando la personalidad del nuevo ministro de Educación Nacional, señor Ruiz Jiménez, la obra que ha realizado y realiza el ministro secretario general del Movimiento y dio las gracias al señor Jordana Fuentes por la distinción que era objeto por parte del S. E. U.

Finalmente, el ministro secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta, pronunció un discurso, en el que puso de relieve la labor magnífica que hizo el señor Ibáñez Martín como ministro de Educación Nacional en favor de los estudiantes españoles y su resuelta y decidida lealtad a la ortodoxia del Movimiento y al servicio de España y de Franco.

Añadió que el S. E. U., a través de estos Colegios Mayores, atiende a una de las más apremiantes necesidades de la vida estudiantil: la de proporcionar a los estudiantes un ambiente íntimo y adecuado, y todo ello, el Sindicato procura atenderlo con la máxima rapidez, con la máxima eficacia, resolviendo uno problemas unas veces directamente y otras veces con estímulos en forma de becas, bolsas de trabajo y auxilio a postgraduados.

Al final, el señor Fernández Cuesta fue ovacionado.

Después de la ceremonia, se celebraron diversas competiciones deportivas y por la tarde, hubo actos académicos y artísticos en el mencionado Colegio.

# LA SEMANA de España del extranjero

Si durante los últimos meses el tema de España en la Prensa extranjera alcanzó una atención especial y tuvo también un especial significado a consecuencia del viaje dado por la política internacional y muy especialmente, con motivo del giro adoptado por las relaciones hispanoamericanas, en la pasada semana no amengoró, aunque bien es cierto que los recientes sucesos del mundo árabe y diversa serie de circunstancias han hecho resaltar otro aspecto, otro aspecto, del papel que nuestra Patria juega y puede jugar en el concierto mundial. El recrudecimiento del conflicto angloegipcio —que, como es sabido, alcanza su punto de extrema gravedad hace poco más de ocho días, aunque posteriormente aboca en una etapa de mayor serenidad—, los acontecimientos de Túnez y la evidente agitación, más o menos patente, que reina entre los pueblos árabes, contribuyen a resaltar la especial posición española dentro del panorama de las relaciones entre Occidente y los países del llamado Oriente Medio. Es duro para quienes asumen la dirección política de ciertos países reconocer abiertamente que la nación española está llamada a desempeñar una misión esencial, pero el hecho tiene en sí tanta fuerza que salta a la vista. Quiera, decir esto que haya de recurrirse a Madrid en busca de soluciones satisfactorias? Nada de eso afirmaremos, porque es sabido que por medio andan prejuicios, orgullos y malos conceptos de la realidad, constituyendo grandes obstáculos para un franco entendimiento. Por otra parte, no faltan recursos o los más directamente, interesados para hacer frente a las circunstancias. Ahora bien, ¿serán esos procedimientos los más adecuados y convenientes? Insistimos en que sólo una lamentable ceguera, un orgullo que taye en el exceso, pueden impedir que se reconozca la importancia de una acción que España —sin conflictos con el pueblo musulmán, antes bien ligada a él por motivos históricos— pudiera efectuar en un momento dado. Buena demostración de que, en el fondo, se reconoce así, es el interés que estos días viene mostrando la Prensa francesa por cuanto se refiere a España y Marruecos. Interés que alcanza punto subido con las entrevistas sostenidas por S. E. U. y el jefe del Estado y el Jefe de la policía y el posterior mensaje de éste a sus súbditos. Lo mismo puede decirse a la vista del relieve dado en Francia e Inglaterra a la conferencia que hace muy pocos días pronunció en el Ateneo madrileño el director de la "Hoja Oficial del Lunes" de la capital y de la Agencia "Efe", don Pedro Gomez Aparicio, sentando conclusiones precisas e inequívocas acerca de la posición hispana en el conflicto entre Occidente y Oriente Medio, tras analizar las causas que a él han conducido.

Ya es oficial el nombramiento de Lincoln Mac Veagh como embajador de los Estados Unidos en Madrid. Se trata de un prestigioso diplomático, de gran erudición, que venía representando a su país en Lisboa. Actividad incansable, celo sumo, tenacidad y un sabio concepto de su labor, se citan como características esenciales de quien ha de llegar para proseguir la formidable labor llevada a cabo en un solo año por Mr. Stanton Griffiths.

Ha cumplido diez años de existencia el Instituto Nacional de Industria, surgido no sólo para hacer posible la instalación y funcionamiento de grandes empresas que el esfuerzo particular no puede poner en marcha, sino también para, en todo caso y al servicio de la economía patria, impulsar y ayudar a la iniciativa privada. De su obra en estos dos lustros no había eficientemente el hecho de que hoy día la institución posea integramente diez grandes empresas nacionales y acciones en otras muchas.

Entre otros acuerdos de interés, el último Consejo de ministros decidió el restablecimiento de relaciones diplomáticas con Japón y elevar, en régimen de reciprocidad, a Embajada la representación de Itōti.

No hace mucho que el ministro de Trabajo anunció que la primera Unidad laboral sería establecida en Tarragona; actualmente —según se ha informado— las autoridades de Valladolid y Córdoba gestionan la instalación de idénticos centros educativos y juveniles (llamados a tener extraordinaria trascendencia) en dichas poblaciones.

Después de tremendas heladas —hubo mínima de hasta 23 grados bajo cero—, Enero se despidió con tiempo casi apacible como si quiera indicarnos que el invierno ya ha pasado.

Después de muchos días de incidentes, se logró restablecer la calma en Túnez donde, con energía, las tropas francesas han incluido una serie de registros y detenciones. Posteriormente, el residente galo presentó al Bey una nota relativa a la reanudación de negociaciones sobre la que nada se sabe todavía, aunque parece que a los nacionalistas no les satisface mucho. El día primero del mes hubo una huelga general sin disturbios. Ahora puede decirse que la indudable gravedad de la cuestión tunecina permanece en estado estacionario.

Francia e Inglaterra, a las que hay cosas que interesan mucho más que una verdadera unificación europea, acaban de acordar que el Sarre —sobre el que Alemania renova sus demandas— sea "europalizado". Asimismo acordaron oponerse a la admisión de la República de Bonn en el "Pacto del Atlántico". El mundo puede preguntarse si la idea tan acariciada por Estados Unidos de unir el esfuerzo de los pueblos libres contra la efectiva y real amenaza del comunismo podrá ser llevada a la práctica o si sus esfuerzos y desembolsos resultarán vanos ante la actitud de quienes parecen sólo atender a sus propios intereses, con olvido —o, cuando menos, nulo— de los más vitales intereses de la Civilización en las que esos mismos países pueden jugar su existencia. Este tan traído y llevado proyecto Eisenhower ya dijo el otro día que no era justo dejar que todo lo hiciera Norteamérica de que los pueblos de la Europa occidental se fortalecieran y agueran tropiezo con hartas dificultades. ¿Cuál será la actitud que al respecto —y refiriéndonos a la postura franco-británica respecto a Alemania— adoptará la gran nación americana?

## Propuestas coreanas para intercambiar los prisioneros

Tokio.— El corresponsal de la Agencia United Press, informa que la propuesta comunista para el intercambio de prisioneros consta de los siguientes puntos:

- 1.— Todos los prisioneros serán repatriados sin elección individual.
- 2.— Todos los prisioneros se abstendrán de tomar parte nuevamente en la guerra.
- 3.— Se dará prioridad a los prisioneros heridos y enfermos.
- 4.— Todos los prisioneros quedarán en libertad y serán repatriados dentro del plazo de dos meses después de la firma de la tregua.
- 5.— Pan Mun Jom será el lugar para la entrega y recepción de prisioneros.
- 6.— Se formará una comisión para supervisar el intercambio.
- 7.— Representantes de la Cruz Roja de ambos lados visitarán conjuntamente los campamentos de cada bando para ayudar la repatriación después de que se firme el armisticio.
- 8.— Ambos bandos proporcionarán información antes de diez días a contar de la firma del armisticio, acerca de los prisioneros muertos en cautividad.
- 9.— Los dos bandos ayudarán a las personas desplazadas que quisieran volver a sus hogares después de la firma del armisticio.—Efe.





# Derrota del Bilbao ante el Santander, en San Mamés

## Resultados y clasificaciones

**PRIMERA DIVISION**  
 Atlético de Bilbao, 0; Santander, 1.  
 Atlético de Tetuán, 2; Las Palmas, 2.  
 Español, 4; Sevilla, 3.  
 Real Sociedad, 4; Barcelona, 2.  
 Valencia, 2; Real Madrid, 1.  
 Coruña, 4; Gijón, 1.  
 Atlético de Madrid, 2; Celta, 1.

J.	G.	E.	P.	P.	C.	P.
R. Madrid	21	12	5	4	61	33
Barcelona	21	12	4	5	53	31
At. Madrid	21	12	3	6	59	43
Valencia	21	12	2	7	52	36
At. Bilbao	21	10	3	8	50	23
Sevilla	21	10	3	8	50	23
Español	21	9	4	8	51	49
Valladolid	21	6	7	8	33	19
Celta	21	9	11	4	49	19
Coruña	21	8	10	3	47	19
R. Sociedad	21	8	11	4	42	18
Santander	21	8	11	3	46	18
Gijón	21	7	3	11	36	17
Zaragoza	21	7	3	11	35	17
Las Palmas	21	6	3	12	27	15
At. Tetuán	21	5	4	12	40	14

**SEGUNDA DIVISION (Primer grupo)**  
 Orensana, 1; Caudal, 0.  
 Alavés, 3; Tarragona, 0.  
 Logroñés, 2; Baracaldo, 0.  
 Torrelavega, 4; Lucense, 1.  
 Huesca, 5; Ferrol, 1.  
 Sabadell, 0; Llerda, 0.  
 San Andrés, 2; Badajoz, 1.  
 Oviedo, 2; Osasuna, 0.

J.	G.	E.	P.	P.	C.	P.
Oviedo	21	12	5	4	61	29
Logroñés	21	11	4	6	38	29
Ferrol	21	9	6	6	40	24
Osasuna	21	10	4	7	39	24
Baracaldo	21	10	3	8	46	23
Cadudal	21	10	2	9	40	22
San Andrés	21	10	2	9	40	22
Llerda	21	9	3	9	25	23
Torrelavega	21	8	4	9	32	20
Alavés	21	7	6	8	37	20
Sabadell	21	7	5	9	35	20
Huesca	21	8	3	10	39	19
Tarragona	21	6	7	8	34	19
Orensana	21	6	5	10	28	17
Lucense	21	5	6	10	26	16
Badajoz	21	5	6	11	35	15

**(Segundo grupo)**  
 Baleares, 4; Granada, 0.  
 Hércules, 2; Córdoba, 1.  
 Salamanca, 2; Murcia, 1.  
 Castellón, 4; Melilla, 1.  
 Alcoyano, 2; Melilla, 0.  
 Cartagena, 0; Levante, 0.  
 Málaga, 2; Plus Ultra, 1.  
 Linense, 3; Alicante, 1.

J.	G.	E.	P.	P.	C.	P.
Málaga	21	13	5	3	60	27
Melilla	21	12	3	6	44	27
Hércules	21	10	6	5	31	27
Melilla	21	10	4	7	38	24
Alcoyano	21	10	4	7	35	24
Murcia	21	9	6	6	31	26
Mallorca	21	10	2	9	36	22
Salamanca	21	10	2	9	39	22
Córdoba	21	9	3	9	34	21
At. Baleares	21	9	1	11	36	19
Granada	21	7	4	10	23	18
Alicante	21	7	3	11	21	17
Levante	21	7	3	11	24	17
Linense	21	5	7	9	25	16
Plus Ultra	21	5	5	11	23	15
Cartagena	21	4	4	13	22	11

**TERCERA DIVISION (Segundo grupo)**  
 Numancia, 4; Ar. Guecho, 0.  
 Izarra, 3; Calahorra, 1.  
 Barcelona, 1; BURCO, 1.  
 Rayo, 1; Indauchu, 0.  
 Erandio-Portugalete (suspendido).  
 Ar. Zaragoza, 3; MIRANDES, 1.  
 Seslao, 5; Recreación, 1.  
 Guecho-Eibar (suspendido).

J.	G.	E.	P.	P.	C.	P.
BURCO	20	14	6	1	56	17
Eibar	20	12	2	6	45	26
Rayo	21	10	5	6	38	29
Recreación	21	11	1	9	42	23
Ar. Zaragoza	21	10	3	8	43	23
MIRANDES	21	9	3	9	43	23
Seslao	21	9	3	9	45	21
Barona	21	8	5	8	32	21
Izarra	21	9	3	9	42	21
Guecho	20	6	7	7	30	19
Erandio	20	6	6	8	20	18
Indauchu	21	6	5	10	40	17
Ar. Guecho	21	6	4	11	37	16
Calahorra	21	6	4	11	27	16
Numancia	21	5	6	10	42	16
Portugalete	20	5	4	11	34	14

## La Real Sociedad ganó ampliamente al Barcelona y el Valencia por la mínima al Madrid

### Con su victoria de ayer, el Logroñés se reafirma en el segundo puesto de su grupo

Bilbao.—At. Bilbao, 3; Santander, 1.

**Alineaciones:**—Juanito; Jaro, Felipe, Ruiz, Pin, Bermúdez; Macala, Magrillas, León, Elizondo y Echeveste.  
 At. Bilbao.—Lezama; Canito, Areta, Garsy; Manolin, Nando; Iriondo, Venancio, Arteche, Panizo y Ganza.

Arbitró el colegiado Sr. Caballero que tuvo una actuación discreta.  
 A los seis minutos de iniciado el encuentro a causa de ceder mal la pelota el refensa Canito a Lezama, es alcanzado el esférico por Echeveste, quien sin ningún estorbo lanza un tiro cruzado que fue el único gol del partido.

El primer tiempo fue de dominio local. Los jugadores del Santander merecieron marcar en varias ocasiones, pero no lo consiguieron por la precipitación de sus delanteros.  
 En el segundo tiempo el Atlético sacó ocho córners contra tres el Santander. Mediado este tiempo los bilbaínos arrollaron materialmente a los santanderinos, pero con una táctica equivocada, que el Santander pudo anular perfectamente. El portero santanderino realizó paradas magníficas.

El encuentro ha sido de completo fracaso para el Atlético que ha hecho quizás el peor partido de la presente temporada.

**MÍNIMA DERROTA DEL MADRID**  
 Valencia, Valencia, dos (Badenes y Pasieguillo).  
 Madrid, uno (Pahño).  
 Valencia; Quique; Suñer, Asensi, Díaz, Taltabill, Puchades; Seguí, Buque, Badenes, Pasieguillo y Caballo.

Madrid; Alonso (L.); Alonso (G.), Oliva, Navarro; Muñoz, Zárraga; Mulowny, Olsen, Pahño, Montalvo y Cabrera.

Arbitró el señor Mazagatos, del Colegio asturiano.  
 Al cuarto de hora de juego se señaló un córner contra el Valencia. Lo saca Cabrera desde la izquierda, y Pahño remata el balón recto a gol, marcando el primer tanto para el Madrid.

A los veinticinco minutos, hay un avance valencianista en el que Badenes remata recto sobre puerta, concentrándose Alonso batido. Navarro, sobre la misma línea de remate, trata de rechazar el balón con la cabeza, y se cabeza; no hace más que llevar la pelota a las manos.  
 Se llega al descanso con empate a uno.

Al empezar la segunda mitad, está nivelada la contienda. Más tarde se impone el Valencia, que acaba triunfando.  
 A los 43 minutos, en un ataque valencianista por la izquierda, Oliva hace meno a un metro del área de penal y del Madrid. Se señala el golpe franco que ejecuta, de una manera maravillosa, Pasieguillo, metiendo la pelota por la escudera y marcando así el segundo tanto para el Valencia.

En los últimos minutos, el Madrid trata, a toda costa, de empatar, sin lograrlo.  
**BUN PARTIDO DE LA REAL**  
 San Sebastián.—Real Sociedad, 4 (Igoa, Paz, Epi, Seguer). Barcelona, 2 (Manchón, César).  
 Real Sociedad.—Elizaguirre; Berriel, Suárez, Marqueta; Ontoria, Artigas, Epi, Paz, Igoa, Alsúa y Perez.  
 Barcelona.—Ramallets; Martín, Biosca, Seguer, Bosch, Segarra; Basora, César, Vila, Aldecoa y Manchón.  
 Arbitró el señor Pérez Rodríguez, muy meticuloso.

El encuentro ha tenido un desarrollo movido e interesante y con fases de emoción y la Real, al igual que en otras ocasiones, ante un enemigo poderoso, se ha superado, y puede decirse que la mayor parte del partido ha jugado en terreno del contrario.  
 El equipo visitante ha hecho demostración de la solera que tanto le caracteriza.

**EMPATE EN TETUAN**  
 Tetuan.—At. Tetuan, 2 (Martí Gimeno y Muñoz). Las Palmas, 2 (Macario y Gallardo).  
 Alineaciones:  
 Las Palmas.—Pepín (Corrin); Ostinairas, Juanono, Yayo; Luciano, Cascar; Tacorote, Nagy, Gallardo, Barajón y Macario.  
 Atlético Tetuan.—Hurtado; Castillo, Humanes, Seisdedos; Muñoz, Sevilla; Chicha, Patricio, Julián, Martí Gimeno y Moreno.  
 Arbitro: Zariquiegui, que en líneas generales estuvo correcto. Asisten al encuentro S. A. I. el Jalfia y bastante público.

**Un "huésped" que no estaba invitado en los Juegos Olímpicos de Invierno: la política**  
 Oslo.—En los Juegos Olímpicos de Invierno se ha presentado ya un huésped que no estaba invitado: la política. En el campo de Ila, en uno de los edificios para los competidores han colocado juntos a tres países del bloque oriental: Polonia, Checoslovaquia y Rumania, con la representación española.

No ha habido incidentes porque los cuatro equipos han llegado este fin de semana pero los organizadores han manifestado que estudian la posibilidad de cambiarlos.  
 Hasta ahora, la única protesta ha sido de la delegación francesa que ha pedido que sus equipos, masculino y femenino se alojen en el mismo edificio.—A.M.I.

**INTERESANTE ENCUENTRO EN SARRIA**  
 Barcelona.—Español 4 (Artigas, Marcet, Colino, Mauri). Sevilla, 3 (Ramón, Araujo, 2).  
 Alineaciones:  
 Español.—Solier, Argiles, Parra, Soto; Bolinches, Artigas, Arcas, Mauri, Colino, Marcet y Ego.  
 Sevilla.—Manolin; Guillamón, Herrera, Campanal; Ramonín, Enrique; Guerrero, Arza, Araujo, Alcaraz y Ayala. Arbitró el colegiado del centro, señor Asensi.

Comenzó el partido con juego igualado y a los seis minutos Ramón marca el primero.  
 A los doce minutos Artigas marca el gol del empate. Marcet, a los 21 minutos, consigue el segundo gol españolista y con el resultado de dos a uno se llega al descanso.  
 La segunda mitad ha sido de pleno dominio españolista. Al medio minuto Colina marca el tercer gol. Tras una falta contra el Real Sevilla que el árbitro no señala para ajustarse a la ley de la ventaja y ante la pasividad de los jugadores blancos que esperan que se señale, llega el cuarto que decide, al parecer el partido.

A los 40 minutos hay un centro de Guerrero y remata a la red, de cabeza Araujo.  
 A los 43, en un remate sevillista que dió en el poste, nuevamente Araujo, y también de cabeza pone el marcador 4-3.

**CLARO TRIUNFO CORUNES**  
 La Coruña.—Deportivo, 4 (Moll 2, Osvaldo, Arsenio). Gijón, uno (Campos, de penal).  
 Alineaciones:  
 Deportivo.—Pita; Carlos, Ponte, Millán; Cuena, Maristany; Barrera, Osvaldo, Arsenio, Moll y Muñoz.  
 Gijón.—Sión; Tamayo, Iruetagoiena, Ladreda; Cabal, Molinuco; Cholo, Ortiz, Prendes, Campos y Sánchez.

El señor Guerra, andaluz, hizo un arbitraje torpe.  
 El único gol de los asturianos fue obtenido a los 27 minutos, como consecuencia de una mano pida por el árbitro contra Meristany dentro del campo a expulsar del campo al capitán del equipo catalán.  
 El Tarragona con diez jugadores realiza mejor juego y asedia mejor la puerta local.

Se llevaban once córners de los locales y ninguno de los forasteros y éstos consiguieron en los últimos minutos cuatro castigos de esa clase, sin eficacia en los remates.  
 En los últimos instantes se lesiona el defensor Sanz y pasó al extremo.  
 En el Alavés muy bien el trio defensivo y los medios volantes. Los delanteros fueron más volantes. Lo mejor de los forasteros, el portero.

talano fue convertido en tanto por Bajardi. Protestan los forasteros esta decisión del árbitro y este se ve obligado a expulsar del campo al capitán del equipo catalán.  
 El Tarragona con diez jugadores realiza mejor juego y asedia mejor la puerta local.  
 Se llevaban once córners de los locales y ninguno de los forasteros y éstos consiguieron en los últimos minutos cuatro castigos de esa clase, sin eficacia en los remates.  
 En los últimos instantes se lesiona el defensor Sanz y pasó al extremo.  
 En el Alavés muy bien el trio defensivo y los medios volantes. Los delanteros fueron más volantes. Lo mejor de los forasteros, el portero.

Al minuto y medio de comenzado el segundo tiempo, Badal consigue el segundo de fuerte disparo que hace llegar el balón a la red a pesar de tenerlo el portero del Baracaldo.  
 El equipo local ha hecho uno de sus mejores encuentros, jugando bien todas sus líneas.  
 Del Baracaldo destacaron el portero y la defensa que salvaron numerosas ocasiones comprometidas.

**AMPLIO TRIUNFO ALAVESISTA**  
 Vitoria.—Alavés, 3 (Remacha, Lasuen, Barjald). Tarragona, 0.  
 Alavés.—Berasaluze; Sanz, Erezuma, Corta; Barjald, Barcelona; Priami, Lasuen, Remacha, Alsúa, Ibarra.  
 Tarragona.—Echazarreta; Navarro, Calala, Martínez; Dani, Fabregas; Chelo, Tarruella, Echaniz, Avelino, Rueda.  
 Arbitro, el señor Ruñnes, que estuvo bien.  
 El primer tiempo fue de mayor dominio alavésista que se adaptó mejor a las condiciones del terreno de juego, hecho un lamentable barrizal por la enorme cantidad de agua que caía durante toda la noche.  
 Ego dominó le permitió marcar a los diez minutos el primer gol a una jugada personal del delantero centro Remacha, quien después de sortear hábilmente a tres defensas llegó a la puerta festinando el tanto.  
 Seguidamente, sobrevino el segundo en una presión persistente de los locales, resolviendo Lasuen un buen pase y enviando el balón a las mallas.  
 En la segunda parte, al cuarto de hora un penalty de la defensa ca-

**Una auténtica proeza del Burgos, al empatar sobre el fango de Basoselay**  
 Brigido, que fué el jugador albinegro más destacado, logró el gol de la igualdad

**Por KICK**  
 En Dos Caminos fué recibido ayer el Burgos con pitos hostiles a causa de maliciosa propaganda, que vertió conceptos erróneos a propósito de la actuación del Basconia en Zatorre, el día de la Raza. Si unimos a esto la invencibilidad que en la actual temporada ostenta nuestro once representativo en sus diversas visitas a los campos de fútbol vizcaínos y el afán de victoria que todos los equipos del grupo abrigan, en sus encuentros contra el "blanco", se podrá hacer el lector una idea, de la tónica pasionista que rodeaba a este encuentro disputado ayer en el fango de Basoselay.

Y llamamos fangal y no campo deportivo, al rectángulo de juego donde evolucionó el Burgos, porque, que nosotros recordemos, a través de nuestra vida dilatada de críticos deportivos, jamás hemos visto un terreno de juego tan embarrado como éste. Ya, en la temporada anterior, un terreno de encuentro que jugaron el Basconia y el Burgos y que se decidió a favor de los colores albinesgros, por 2-1, hicimos un "encendido canto" a las condiciones de aquel rectángulo, pero hoy, tras la lucha heroica que sostuvieron ayer los veintidos contendientes, tenemos que proclamar que Basoselay es impropio de figurar entre los campos donde se disputen partidos de competición oficial. El barro pastoso immobilizó ayer a todos los jugadores, de tal forma que en la zona Sur del campo —ya que está presentada un pronunciado declive junto a un montículo— era poco menos que imposible el mantener la estabilidad y a duras penas se podía empujar hacia adelante el esférico, fuera como fuera, bien en busca del marco contrario o intentando alejar los peliros que allí se buscan.

Esto no pudo pasar inadvertido para Anselmo Elizaga, el entrenador del Burgos, quien en la caseta, antes de iniciarse el encuentro y a la vista del estado del terreno de juego, dió órdenes a Mezo —ayer circunstancial capitán del Burgos— para que, en caso de corresponderle elegir campo optara por el de la parte Sur, más embarrado, contra el viento y "cuesta arriba". Buscaba el entrenador burgalesista con esta decisión táctica, que los contrarios, aún presionando, gastaran sus energías en la primera mitad y con ello facilitarían en la continuación el dominio del Burgos, que podía resolver bien el encuentro si las cosas se le daban bien en los primeros 45 minutos.

Y en verdad que todo resultó tal y como se había planeado y, por sexta vez el Burgos pudo traer un empate en sus salidas a los campos vascos. Y esto, señores, pese a todas las adversidades y a los imponderables que ayer concurrían en este encuentro, es un mérito innegable, que nadie podrá restar al Burgos, hoy por hoy, el único equipo del grupo capaz de sacar adelante un partido, pese a jugar en terrenos adversos y en tan pésimas condiciones.

Salieron al campo el Basconia y el Burgos, poco antes de las cuatro de la tarde, hora en que comenzó la lucha y aunque no llovía, el tiempo amenazaba agua, que vino luego a remojarnos, en intervalos, en el transcurso del encuentro. Al Burgos, cuyos jugadores lucían crespones negros en señal de duelo por la reciente muerte de la esposa de su capitán —Lorenzo Carro, ayer ausente de Basoselay— le saludaron de salida con una pita regular. El juego campo Mezo, como hemos explicado y comenzó la lucha con insistente presión del Basconia, cuyos medios y delanteros se plantaron en el campo albinegro, enviando continuos balones sobre el marco de Mezo. Fue entonces cuando la bien ordenada defensa burgalesista supo neutralizar el acceso e impedir adelantarse aquel egobio insistente, durante el cual, francamente, llegamos a temer por el resultado final. Antónito, Firulo y Almaraz tuvieron que multiplicarse para sacar de aquella zona enfangada y siempre peligrosa, el balón que una y otra vez lanzaban los vascos y Mezo, valiente hasta la temeridad y acertado en todas sus intervenciones, se lucía en diversas paradas y despejes, uno de los cuales, hecho con el puño, en espectacular estrada, sirvió para anular un disparo del extremo derecha, que iba derecho al marco, por el ángulo superior derecho.

Bilbao, Clemen, Casiano y Pérez, en apoyo de las líneas de retaguardia, tuvieron que repliegarse al área de los sustos", para contener la avalancha, mientras adelante quedaban, a la espera de los balones despejados en raso y corto, Brigido, Saeta y Murillo. Clemen, contusionado en el pie izquierdo a consecuencia de una pifia hecha un coloso y también Bilbao se multiplicaba para despejar los peligros.

Pero aquel dominio egobiano tenía que traer sus frutos para el Basconia y a los 14 minutos, al dudar Pérez en un despeje claro, dió ocasión a que el esférico fuera a los pies del interior Francés, que se había desplazado al lado izquierdo, quien, desde fuera del área tiro cruzado y a media altura, sorprendiendo y batiendo a Mezo, que algo tapado, no esperaba el disparo. Era el primer gol vasco que fue acogido con atronados ovaciones por el numeroso público que presenciaba el encuentro.

Con este gol decreció un poco la presión del Basconia, lo que trajo como consecuencia la lógica reacción del Burgos y a los 17 minutos anotamos ya el primer disparo a puerta de los jugadores albinesgros, a cargo de Clemen, saliendo el esférico alto.

El árbitro, siguiendo muchas veces el juego de lejos y obsesionado por las continuas faltas que contra el Burgos señalaba el linier que corría por el lado derecho —José Arrese, nombre para la historia—, comenzó a correr en flor todos los avances burgaleses, malogrando muchas jugadas por supuestos fuera de juego de Murillo y Saeta. De esta forma y con juego alterno, se llegó al descanso sin otras variaciones, cuando Murillo lanzaba el primer córner contra el marco del Basconia.

Cambió en cierto modo la decoración en los otros cuarenta y cinco minutos, al jugar, ahora el Burgos a favor del viento, que no obstante había decrecido ya en intensidad. Los chicos de Elizaga comenzaron a presionar sobre la zona contraria, pero entonces lució la seguridad y coraje de los defensas del Basconia, en especial del lateral derecha, Bastida, un muchacho que se reveló como nuevo jugador de gran clase. Respondió el equipo propietario del terreno con nuevos avances, en busca de más goles y el juego se hizo alterno. Pero a los veintidos minutos, Brigido acaudado por dos defensas y en medio del fangal, recogiendo una pelota que le había pasado en corto Clemen, logró un disparo soberbio, raso y cruzado, que había irremisiblemente a Arre, obteniendo así el empate, que estuvo a punto de quedar deshecho, dos minutos después, en una embullada melé en el marco de Mezo, con varios disparos y rechaces, hasta que Antónito acertó a despejar la situación.

Hasta el final registramos dos buenas paradas de Mezo, una a tiro de Francés, al ejecutar un castigo, salvando la barrera y también, un penal del

delvuo Martiarena de modo formidable.  
 El constante forcejeo de los mirandeses tuvo su fruto a los 15 minutos, en que su delantero centro, de un tiro estuppado, marco el tanto del honor para los mirandeses, que no cesaron en sus esfuerzos hasta el último momento, pero a pesar de ello no consiguieron acortar más la distancia.

Destacaron en el conjunto visitante, los tres defensas y en el Arenas todos realizaron buen juego.  
 Los equipos formaron así:  
 Arenas de Zaragoza.—Sierra; Nino, Turón, Gil, Violeta, Bebe; Fay, Amador, Vidal, Pascual y Valenzuela.  
 Mirandes.—Martiarena; Igarúa, Gabillondo, Grijuela; Miquelito, Saurá; Arbalzar, Mardones, Contrasta, Del Val y Melgoza.

**EL PARTIDO DE SORIA**  
 Soria (De nuestro correspondiente, V.L.A.B.A.).—La actuación del Numancia frente al "histórico" Arenas de Guecho evidencian la mejor salida en los últimos tiempos desde que cuentan con los estimables servicios del preparador señor Peinado. El rotundo tanto de 4-0 a favor de los colores locales pudo ser aun mayor si se tienen en cuenta las ocasiones de

marcar que nuestros delanteros desaprovecharon, dejándose escapar más de un "gol cantado".  
 El Arenas dió cierta sensación de inferioridad; individuo por individuo en conjunto, fue superado por el mayor parte del encuentro por el estilo más preciso y juego más ligero de los numantinos.

Excepto la primera media hora, en que el once forastero dejó ver cierta ordenación en sus filas y un empuje típicamente norteño, los forasteros hubieron de limitarse a contener a sus adversarios, desarrollando tácticas de "contra" aunque ofreciendo síntomas de cierta desmoralización.

Posiblemente influyó en ello la ausencia de un tanto bien logrado por los vascos y por el que, después de aplicando un absurdo criterio de compensación, el árbitro escamoteó otro a los locales. Ambos goles debieron de ser válidos.

El dominio correspondió casi totalmente al Numancia que se multiplicó sobre la puerta adversaria. Destacó sobre la puerta adversaria, realizando un gran encuentro, con entusiasmo y valentía. Fue autor de dos tantos y del que fue

Con elevada moral y deportivismo, el Mirandés batalló en San José, pero perdió por 3-1 frente al Arenas de Zaragoza

El Numancia superó netamente al Arenas de Guecho, al que venció por 4-0

algunos balones difíciles, mientras los palos, por otro lado, le ayudaron en su tarea.  
 Destacó sobre todo, en esta primera parte, el extremo izquierdo del Arenas, Valenzuela, que en admirables internadas, burlando a medios y defensas, se apuntó los tres goles, a los diez, treinta y treinta y nueve minutos, respectivamente, por lo que, escuchó muy cálidos y merecidos aplausos de sus paisanos.

En la segunda fase bajó la calidad del juego, que en realidad sólo desarrolló el Mirandés, que con elevada moral y deportivismo, salió decidido a todo trance a buscar al menos el empate. Tejió el conjunto forastero muy buenas combinaciones entre medios volantes y vanguardia, pero al llegar al área de peligro el nerviosismo se adueñó de los delanteros, que si bien progresaron el tiro lo hicieron sin puntería.

El Arenas, satisfecho con la ventaja que mantenía en el marcador, procuró realizar una labor más bien defensiva y de destrucción de juego, pero aún llevó el peligro en dos ocasiones ante la meta contraria y en una de ellas, un defensa mirandés incurrió en penalty, que tirado por Fay,

(Pasa a segunda página)

(Continúa en tercera página)

**Talleres Gráficos** DIARIO DE BURGOS  
 Victoria, 13. Tel. 2015  
 IMPRENTA · FOTOGRAFADO · ENCUADERNACION  
 Folletos · Revistas · Modelaje de fotografías ·